



## ► Despedida de IV° Medio

El 19 de noviembre fue el último día de clases de nuestros cuartos medio A y B en el Colegio Anglo Maipú, donde los alumnos, de manera presencial, pudieron despedirse por última vez de sus amigos. Para hacer partícipe a toda la comunidad, con mucha nostalgia y cariño se compartieron imágenes de la despedida.



### EN ESTA EDICIÓN

**PROGRAMA  
VACUNACIÓN  
COVID**

**DÍA  
DE LA  
SECRETARIA**

**LICENCIATURA  
8° AÑO Y  
IV° MEDIOS**

**DÍA  
DEL  
FUNCIONARIO**

**P7** **Licenciatura  
Generación 2021**



El pasado 1 de diciembre se realizó la Ceremonia de Licenciatura de los IV° año Medio, donde los estudiantes recibieron su Licencia de manos de su Profesor Jefe. En la ocasión, se distinguió a estudiantes con alto promedio y excelencia académica. Además del premio al esfuerzo como el premio al mejor compañero.

**P24** **1° Jornada de Sexualidad  
Afectividad y Género**



La actividad "Primera Jornada de Sexualidad, Afectividad y Género", tenía por objetivo obtener información de parte del estudiantado acerca de estas temáticas, para luego realizar nuestro "Plan Institucional de Sexualidad, Afectividad y Género".

**P33** **Regreso a Presenciales  
Nivel Preescolar**



En octubre fue Prekínder y Kínder, mientras que en noviembre el turno del segundo grupo. Todos recibidos con un cariñoso saludo de sus respectivas tías.

**P17** **Día  
Del Profesor 2021**



Como una forma de destacar y agradecer la labor docente, los distintos cursos se organizaron para saludar el pasado 15 de octubre a los profesores y profesoras de nuestro Colegio. De esta manera, las clases híbridas fueron interrumpidas sorpresivamente para saludar a los docentes en su día.

**P20** **Semana  
Del Anglo 2021**



El Centro de estudiantes del Anglo, realizó actividades recreativas para todos los alumnos y alumnas que tuvieron la posibilidad de asistir al Colegio de manera presencial, para celebrar nuestro Aniversario Institucional, siempre manteniendo las medidas sanitarias correspondientes.

**P38** **Finalización del  
Año Escolar**



Cada año, una vez que los estudiantes inician su período de vacaciones, los profesores trabajan en el cierre de promedios y actas oficiales.



EDITORIAL

**Por:**  
**Yany Jara González**  
**Coordinadora Técnica**  
**de Enseñanza Media**



## Cerrar los ojos y soñarlos felices

***Algunos eran tímidos y silenciosos, y creían que nadie los notaba, pero nosotros conocíamos cada una de sus historias, secretos y amores imposibles, y les respetábamos sus miradas inquisitivas y escurridizas.***

Hace doce años, al ingresar al Colegio, los estudiantes de Cuarto año medio emprendieron un camino que estaba lleno de incertidumbres, desafíos y esperanzas. Sus corazones se llenaban de interrogantes destinadas a contestarse a lo largo de los años. Hoy, después de haber recorrido juntos ese camino, el tiempo transcurrido nos ha dado la respuesta. Cada uno de ellos contestará cómo resultó su





experiencia escolar y cuánto de lo que aquí aprendieron les servirá realmente para su vida.

A nosotros por nuestra parte, nos corresponde contestar, cuando se nos pregunte por ellos, cómo eran los alumnos de la generación 2021.

Cuando se nos presente la ocasión diremos, a quien quiera escucharnos, que eran jóvenes, unos niños en realidad, que jugaban a ser grandes pero que al primer conflicto se mostraban en todo su esplendor: pretendían resolver los problemas con una pataleta o un portazo.

Eran ilusos, pretendían engañarnos con las más variadas tretas y excusas a la hora de postergar algún trabajo o alguna prueba, desde el clásico “tuve que salir con mi mamá” hasta el más moderno “no tenía señal”.

Eran soberbios, pretendían que lo sabían todo y que no necesitaban nada, pero corrían a los brazos acogedores de sus profesores favoritos cuando sentían que todo iba mal en sus vidas.

Eran entretenidos, inventaban juegos y distracciones para reírse un rato, muchas veces a costa nuestra.





Eran simpáticos y amables, especialmente fuera de la sala de clases, cuando sus otros compañeros no los veían y no era necesario guardar las apariencias.

Eran inteligentes, tanto, que estiraban sus posibilidades hasta el límite y estudiaban sólo cuando la ocasión lo hacía imprescindible.

Eran generosos y solidarios, siempre estaban dispuestos a ayudar a quien lo necesitaba.

Algunos eran tímidos y silenciosos, y creían que nadie los notaba, pero nosotros conocíamos cada una de sus historias, secretos y amores imposibles, y les respetábamos sus miradas inquisitivas y escurridizas.

Otros eran tremendamente extrovertidos, no dejaban que se les escapara ningún evento, y estaban en todas y cada una de las ocasiones importantes del Colegio.

Pero todos, sin excepción, eran soñadores: elaboraban los más grandilocuentes proyectos y creían con tanta fuerza en ellos, que terminaban convenciendo hasta al más escéptico de los oyentes, tanto, que a quienes los escuchaban no les quedaba otra alternativa que apoyarlos, cerrar los ojos y embarcarse.



Ahora se van. Se marchan a encantar con sus sueños otros auditores, a iluminar con sus sonrisas otros rostros, a llorar en otros brazos penas que para nosotros se vuelven inabarcables.

Y nos dejan. Parten convertidos en hombres y mujeres que tienen el corazón lleno de ilusiones y los ojos llenos de nostalgia. Parten a conquistar el mundo, a demostrar que los sueños son posibles cuando son verdaderos. Y nosotros nos quedamos. Nos quedamos con la esperanza de que cumplan con la responsabilidad de contribuir a que nuestro país sea un lugar mejor, un lugar más amable en el que la solidaridad, el respeto y la alegría son posibles.



Entonces, no nos queda más que cerrar los ojos y soñarlos felices, realizados y atesorando en un rinconcito de sus corazones, las enseñanzas de su Colegio Anglo Maipú. Y así, con buenos pronósticos, con mejores deseos y con aún más grandes sentimientos termina nuestra historia juntos, y antes de regresar a esas salas vacías donde habitan ahora sus fantasmas, miramos cómo se van adentrando en la niebla y empezamos a recordarlos. ■

## ► Licenciatura Generación 2021



**El pasado 1** de diciembre se realizó la Ceremonia de Licenciatura del IV° año Medio A, donde los estudiantes recibieron su Licencia de manos de su Profesor Jefe, sr. Esteban Gormaz Arce. En la ocasión, se distinguió a los estudiantes Fernando Lara Leiva y Cristóbal Loyola Villegas, quienes, con un promedio general de 6,9; obtuvieron excelencia académica. El premio al esfuerzo, lo obtuvo Danissa Balmaceda Véliz; mientras que el premio del mejor compañero fue entregado a Fernando Lara Leiva. ►►



**▶▶▶ Licenciatura Generación 2021**

Asimismo, el día 2 de diciembre se realizó la Ceremonia de Licenciatura del IV° año Medio B, donde los estudiantes recibieron su Licencia de manos de su Profesor Jefe, Esteban Ulloa Bravo. ▶▶▶



▶▶▶ Licenciatura Generación 2021



**▶▶▶ Licenciatura Generación 2021**

En la ocasión, se distinguió a los estudiantes Catalina Hernández Pizarro y al alumno Fernando Núñez Betancur, quienes, con un promedio general de 6,9; obtuvieron excelencia académica. El premio al esfuerzo, lo obtuvo Donei Guerrero Quintero; mientras que el premio del mejor compañero fue entregado a Rodrigo Sepúlveda Cabello. Finalmente, se destacó al estudiante que representa los valores de la institución y que demostró durante toda su permanencia en el colegio, un gran espíritu de compromiso e identidad con el establecimiento: Tomás Martínez Palma, quien fue destacado con el premio al Alumno Anglo. ■



## ► Ceremonia de Licenciatura 8° Básico 2021



**El 6 de diciembre** pasado se realizó la Ceremonia de Licenciatura del 8° año Básico A, donde los estudiantes recibieron su Licencia de manos de su Profesor jefe, sr. Óscar Sepúlveda. En la ocasión, se distinguió a los estudiantes Miguel Abarca Gálvez y Paloma Gallardo Morales, quienes, con un promedio general de 6,9; obtuvieron excelencia académica. ►►



**▶▶▶ Ceremonia de Licenciatura 8° Básico 2021**

El premio al esfuerzo, lo obtuvo Xavier Albanese Molina; mientras que el premio del mejor compañero fue entregado a Diego Sandoval Gómez. Asimismo, el 7 de diciembre se realizó la Ceremonia de Licenciatura del 8° año Básico B, donde los estudiantes recibieron su Licencia de manos de su Profesor jefe, Álex Zúñiga. En la ocasión, se distinguió a los estudiantes Nathan Coronado Chávez y Agustín Martínez Quezada, quienes, con un promedio general de 6,9; obtuvieron excelencia académica. ▶▶▶



**▶▶▶ Ceremonia de Licenciatura 8° Básico 2021**

El premio al esfuerzo, lo obtuvo Esteban Herrera Carrasco; mientras que el premio del mejor compañero fue entregado a Zoe Ruíz Mansilla. Finalmente, el 9 de diciembre se realizó la Ceremonia de Licenciatura del 8° año Básico C, donde los estudiantes recibieron su Licencia de manos de su Profesor jefe, Ricardo Valenzuela. ▶▶▶

**▶▶▶ Ceremonia de Licenciatura 8° Básico 2021**

En la ocasión, se distinguió a los estudiantes Vicente Quintana Labra, quien, con un promedio general de 6,9; obtuvo excelencia académica. El premio al esfuerzo, lo recibió Sebastián Valenzuela González; mientras que el premio de la mejor compañera fue entregado a Dania Valenzuela Valenzuela. ■



## ▶▶▶ Ceremonia de Licenciatura 8° Básico 2021



## ► Entrega de Chapita lectora a 1° Básico 2020



**La segunda** entrega de la “Chapita Lectora a los Primeros Básicos 2020”, se realizó el pasado 29 de noviembre. En esta hermosa ceremonia estuvo presente el Equipo Directivo del Colegio, dirigidos por nuestra Directora Miss Marcela Valdés, quién saludó y felicitó a todos los estudiantes por este gran mérito y cariño hacia la lectura. También expresaron sus palabras Miss Silvia Gutiérrez, Coordinadora Técnica de Enseñanza Básica y Miss Rosario Valdés, Coordinadora CRA. Cada uno de los niños y niñas, hoy de 2° Básico, recibieron su chapita de parte de sus profesores jefes Miss Ana Luisa Aravena, Miss Pilar Acuña y Profesor Miguel Ángel González; y de las Psicopedagogas, Miss Mariana Navarro, Miss María Paz Lazo y Miss Macarena Pulgar, quienes con mucho profesionalismo, dedicación y afecto hicieron posible concretar el proceso de enseñanza y aprendizaje de la lecto-escritura. Cabe destacar el importante rol que jugaron los padres y apoderados en esta modalidad virtual e híbrida, quienes, en conjunto al trabajo del colegio, permitieron que los estudiantes tuvieran este importante logro. ■

## ► Día del Profesor 2021



**Como una forma** de destacar y agradecer la labor docente, los distintos cursos se organizaron para saludar el pasado 15 de octubre a los profesores y profesoras de nuestro Colegio. De esta manera, las clases híbridas fueron interrumpidas sorpresivamente para saludar a los docentes en su día. ■



## ▶▶▶ Día del Profesor 2021



## ► Cierre del Año Escolar 2021



**El viernes 3** de diciembre fue el último día de clases para nuestros estudiantes, un día lleno de emociones, de despedidas, en donde cada curso vio un video que trataba del pasado 2020, el presente 2021 y cómo soñaban el 2022. A través de una actividad encabezada por Orientación, y realizada por los profesores jefes, los estudiantes plasmaron mensajes esperanzadores y muy creativos, para el próximo año escolar 2022. Finalmente, los estudiantes al abandonar el establecimiento pudieron apreciar cada trabajo hecho por sus compañeros para iniciar las merecidas vacaciones. ■



## ► Semana del Anglo 2021



**Desde el lunes** 8 de noviembre al viernes 19 de noviembre, nuestro Centro de estudiantes realizó actividades recreativas en los recreos para todos los alumnos y alumnas que tuvieron la posibilidad de asistir al Colegio de manera presencial. El objetivo fue celebrar nuestro Aniversario Institucional, siempre manteniendo las medidas sanitarias correspondientes. Dentro de las actividades más concurridas se encontró el torneo de Tenis de Mesa, Voleibol entre alumnos y profesores, los días temáticos, además de una variedad de actividades durante los recreos de cada jornada. ■



▶▶▶ Semana del Anglo 2021



▶▶▶ Semana del Anglo 2021



## ► Colegio Anglo Maipú Rinde Diagnóstico Integral de Aprendizajes

**El Colegio** Anglo Maipú participó por segundo año consecutivo en el proceso del MINEDUC a través de la Agencia de Calidad de la Educación, quien ofrece un conjunto de herramientas a todas las comunidades educativas del país, para que estas realicen un Diagnóstico Integral de Aprendizajes. Estas herramientas buscan apoyar a los establecimientos en la evaluación, en primer lugar, del estado socioemocional de sus estudiantes en el contexto actual y, luego, de los aprendizajes en Lectura, Matemática e Historia, para que los equipos directivos y docentes puedan tomar decisiones técnico-pedagógicas basadas en evidencia y generar planes de trabajo para enfrentar el año escolar 2022. ■

## ► Proceso de Becas y matrículas Año 2022



**El pasado 2** de noviembre, la Dirección del Colegio publicó en el sitio web y en las redes sociales oficiales, el proceso de postulación a becas, que se inició esa semana y culmina a mediados de diciembre. Asimismo, se informó sobre el proceso de matrículas para el año 2022, que se iniciaría el 6 de diciembre y se extenderá hasta el 30 del mismo mes, de manera presencial, tomando las medidas de seguridad emanadas por la autoridad sanitaria. ■

## ► Semana de los Derechos del Niño y Adolescente

Desde el **lunes 22** al viernes 26 de noviembre se celebró "la semana de los derechos del niño, niña y adolescente". En cada curso en la asignatura de orientación, se realizó un trabajo con el objetivo de concientizar e informar sobre sus derechos. Junto con esto les invitamos a leer los afiches para reforzar y reflexionar en torno a esta temática. ■

## ► 1º Jornada de Sexualidad, Afectividad y Género



**El pasado 18** de noviembre se realizó en nuestro colegio la Primera jornada de sexualidad, afectividad y género. La actividad tenía por objetivo obtener información de parte del estudiantado acerca de estas temáticas, para luego realizar nuestro "Plan Institucional de Sexualidad, Afectividad y Género". En esta jornada, se contó con la colaboración del Centro de Estudiantes, dirigidos por su presidenta Isidora Canales, los cuales desde un comienzo se mostraron muy motivados en participar activamente, transmitiendo esta energía a toda la comunidad. ■



## ► Viernes Temático en el Anglo



**Como una forma** de motivar la vuelta a clases de los distintos niveles, es que el Centro de Estudiantes creó los “Viernes temáticos”, para que el último día de cada semana, los alumnos y alumnas pudiesen asistir vestidos, disfrazados o con accesorios de un tema en particular. ►►



**▶▶▶ Viernes Temático en el Anglo**

De este modo, el 15 de octubre se celebraron “artistas y series “; el 22 de octubre, “los años 70’ y 80’; el 28 de octubre, “Halloween” y finalmente, “Estaciones del año”, el pasado 5 de noviembre. Durante los recreos se realizaron intervenciones y actividades con relación a cada tema, lo que cautivó a los estudiantes que asistan presencialmente al colegio. ■



## ► Despedida de IV<sup>o</sup> Medio



**El viernes 19** de noviembre fue el último día de clases nuestros cuartos medio A y B en el Colegio Anglo Maipú, en donde los alumnos que estaban de manera presencial pudieron despedirse por última vez de sus amigos. Para hacer partícipe a toda la comunidad, con mucha nostalgia y cariño se compartieron imágenes de la despedida. Esperamos que su futuro sea hermoso y que puedan ser muy felices en lo que se propongan en la vida, llevando siempre en la mente y corazón a nuestra querida Institución. ■



## ► Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer



**El jueves 27** de noviembre se conmemoró en nuestro Colegio el "Día de la eliminación de la violencia contra la mujer". ►►



**▶▶▶ Día de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer**

En esta oportunidad, el Equipo de Convivencia Escolar, dirigido por el Coordinador de Convivencia Escolar Sebastián Cortés, junto al Centro de Estudiantes realizaron actividades muy significativas y emotivas, donde cada integrante de la comunidad educativa dejó plasmado en un cartel su huella digital como compromiso contra la violencia contra la mujer y también en contra de la violencia de género. Además, cada alumno y funcionario se llevó consigo una pulsera morada, en señal de ir en contra de cualquier signo de violencia de todo tipo. ■



## ► 2º Conversatorio de Ciencia, Filosofía y Tecnología



**El pasado 21** de octubre se realizó el 2º Conversatorio de Ciencia, Filosofía y Tecnología, organizado por los profesores del área. En la ocasión, participaron el profesor Patricio Fuentes, Vladimir Padilla y Maicol Pérez, además estuvieron los alumnos Benjamín Figueroa, Tomás Martínez, Evelyn González y Cristóbal Loyola, quienes tuvieron la oportunidad de conocer y conversar de muchos temas interesantes en torno a estas disciplinas. ■





## ► Ensayo PISE 2021



**El jueves 21** de octubre se realizó un ensayo general de nuestro Plan Integral de Seguridad Escolar (PISE) con gran éxito, ya que, el tiempo de evacuación que tuvieron los estudiantes, desde las salas a la zona de seguridad asignado fue muy bueno, ya que está dentro de lo esperado por el equipo del área. Esto nos quiere decir que, ante cualquier evento de cualquier índole, el Colegio Anglo Maipú se encuentra preparado para actuar de forma rápida, segura y eficaz. ■



## ▶ Regreso a clases presenciales De nivel preescolar



**El lunes 25** de octubre fue el ingreso a clases presenciales de Prekínder y Kínder, mientras que el martes 2 de noviembre fue el turno del segundo grupo. En ambas oportunidades, los estudiantes fueron recibidos con un cariñoso saludo de sus Educadoras de Párvulos, además de sus respectivas tías asistentes de la educación. ▶▶▶



**▶▶▶ Regreso a clases presenciales de nivel preescolar**

Estos días se pudo apreciar una gran asistencia por parte de nuestros alumnos, lo cual nos demuestra las ganas de conocer el colegio y sus instalaciones. En esta ocasión Miss Angélica Araya (Inspectora General) y Miss Silvia Gutiérrez (Coordinadora Técnica de E. Básica) entregaron un cálido saludo de retorno a clases presenciales, además, se podía sentir en el aire la emoción, alegría, ansiedad de los pequeños por ingresar a su sala de clases junto a sus tías, un lindo acto para comenzar la tarde junto a un pequeño regalito y su Kit sanitario individual. ■



## ▶ Programa de: Vacunación Covid



**Los días 13, 14 y 15** de octubre pasado se realizó en nuestro colegio el primer periodo de vacunación contra el COVID. El establecimiento fue el lugar que acogió a la comunidad de estudiantes según las instrucciones dadas por la autoridad de salud. A través de un calendario por niveles, se inoculó con la primera dosis a todos los estudiantes mayores de 6 años. Posteriormente, el 15 de noviembre, se aplicó la segunda dosis, siguiendo con los protocolos establecidos por la autoridad sanitaria. ■

## ▶ Celebración Día del Funcionario

**Como una forma** de mantener la tradición es que el pasado 29 de octubre, con un almuerzo de camaradería y bajo estrictos protocolos sanitarios, se celebró el día del Funcionario Anglo. En la ocasión se entregaron diversos reconocimientos por años de servicio, destacando nuestra Directora, Miss Marcela Valdés, quien cumplió 20 años en la Institución. Por trayectoria, compromiso y excelencia en su desempeño, se destacó la labor de la Inspectora Sra. María Angélica Cadenas. En el área docente, el premio a la excelencia destacó a Miss Ana Luisa Aravena en Educación Básica y Ricardo Valenzuela, profesor de Educación Física de Enseñanza Media. ■

## ► Entrega de informes vocacionales Para III° Medio

**Como cada año**, y a cargo de la Orientadora del Colegio, Miss Paz Jiménez, el pasado viernes 26 de noviembre se realizó la entrega de "Informes Vocacionales para III° medios A y B", con el objetivo de orientar a nuestros estudiantes en la toma de decisiones vocacionales, tanto en Universidades, Centros de Formación Técnica o Institutos. En este informe los alumnos pueden encontrar los resultados de las entrevistas y test que fueron aplicados por la empresa Cenac Group. Esperamos que estos resultados sean de vital importancia al momento de decidir la carrera a estudiar. ■

## ► 5ª Reunión de: Apoderados Virtual



**Durante la última semana** del mes de noviembre, se realizó la quinta reunión oficial virtual de padres y apoderados. El objetivo de dicho encuentro fue evaluar el proceso del último período, aclarar dudas sobre éste y dar los lineamientos para el cierre del año escolar. Por otra parte, se informó el proceso de Becas y matrículas para el siguiente año. Finalmente, se comunicó el funcionamiento del año escolar 2022, entregado por el MINEDUC a través del ordinario 834 que fija lineamientos por medio de una presentación de la División de Educación. ■

## ► Día de la Secretaria



**El 3 de diciembre** pasado se celebró el día de la secretaria en el Anglo. En un desayuno, nuestra Directora saludó y entregó un presente a las secretarías de nuestro Colegio, Sra. Verónica Fuentes de Dirección; Sra. María José Muñoz, de Coordinación Académica y Sra. Elizabeth Plaza, de recepción; para destacar y agradecer su compromiso, dedicación y sobre todo, amor a nuestro Colegio Anglo Maipú. ■

## ► Actividades de: Finalización del año escolar



**Cada año**, una vez que los estudiantes inician su período de vacaciones, los profesores trabajan en el cierre de promedios y actas oficiales. ►►



**▶▶▶ Actividades de Finalización del año escolar**

Junto con ello, se realizan informes finales de curso, Jornadas de reflexión sobre el Plan de Formación Ciudadana, sobre el Plan de sexualidad, afectividad y género; evaluación del año académico finalizado; análisis de la cobertura curricular del año, análisis y reflexión respecto a la prueba DIA, sobre tutorías y entrevistas de apoderados; para finalmente llegar a la planificación del año 2022, diseño de instrumentos de evaluación, plan lector y listas de útiles. ■



**Conectadísimos  
contigo.**

